

Mittwoch, 25. Juni 2008

Im Beisein von Bundeskanzlerin Angela Merkel (CDU) wurde Mitte Juni auf Rügen die neue Biogasanlage Bergen eingeweiht, die künftig jährlich rund 4,8 Mio. m3 Biogas erzeugen und in zwei Blockheizkraftwerken mit einer Gesamtleistung von 1,25 MW elektrisch verstromen soll. Wie der Betreiber C4 Energie AG weiter bekannt gab, werden mittels einer 1.700 m langen Mikro-Gas- und Nahwärmeleitung mehr als 2.000 Haushalte in Bergen mit Wärme versorgt. Das erzeugte Biogas ersetze den Heizwert von jährlich rund 2.8 Mio. Litern Heizöl und vermeide somit rund 5.600 Tonnen CO2-Emissionen. Die Anlage werde im Rahmen von langfristigen Verträgen ausschließlich von örtlichen landwirtschaftlichen Betrieben mit nachwachsenden Rohstoffen beliefert, heißt es weiter. Dabei setze die C4 Energie AG in Partnerschaft mit der Agrarwirtschaft auch auf verbesserte Nutzung der vorhandenen Flächen unter anderem durch Sortenanbauversuche.